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Stephen Mbithi Mwikya

Soy el Dr. Stephen Mbithi. Soy de Kenya, y represento a los horticultores de Kenya.

Pues nuestra experiencia en cuanto a la protección de las variedades vegetales y la UPOV
ha sido muy positiva. De hecho, desde que Kenya se adhirió y se hizo miembro, la
comunidad agrícola ha podido disfrutar de un aumento de la introducción desde el extranjero
de variedades mejoradas, sobre todo en lo que respecta a flores, y también semillas de
hortalizas que de otra forma no habrían llegado al país, pues los obtentores perciben que la
legislación de Kenya protege sus obtenciones en el ámbito de los conocimientos, de las
variedades.

Bueno, creo que nuestra participación como país dentro de la UPOV ha sido muy útil sobre
todo para sensibilizar a los productores sobre la necesidad de invertir en la obtención de
variedades mejores, pero más aun para que entiendan que dichas variedades mejores han
de estar protegidas, y que, en fin, es necesario que los innovadores recuperen sus
inversiones a fin de que la confianza entre los obtentores y los agricultores pueda generar
aun más investigación, que es de gran ayuda para lo que estamos haciendo.


